

nombre de prêtres, se rendit à la Cathédrale à la porte de laquelle l'attendait M. le Curé.

L'intérieur de l'église était décoré de plusieurs peintures sur lesquelles se lisaient diverses inscriptions : *Constituit eum Dominus super familiam suam—In tempore iracundie factus est reconciliatio—Evangelizare pauperibus misit eum—Pinquescent speciosa deserti. Laudate Dominum in chordis et Organo.*

Au-dessus de l'autel, près de la voûte, on remarquait sur une draperie rouge un magnifique 25 en argent.

La Cathédrale était remplie et ne pouvait contenir toute la foule. Après que tout le monde eut pris place et que Sa Grâce eut été revêtu de la chape, M. le Curé de la Cathédrale s'approcha du trône et lut au nom du clergé l'adresse suivante :

Monseigneur,

En ce beau jour de fête, il semble que c'est surtout à nous, les Prêtres de votre Diocèse et vos collaborateurs, à acclamer cet élogieux anniversaire que l'Eglise de St. Boniface est si heureuse de fêter aujourd'hui. Depuis bien des années déjà, à vos côtés et sous vos ordres, nous avons combattu les bons combats.

Bien des fois, nous avons entendu l'ordre du jour : les pauvres sont évangélisés, proclamé par vos paroles ou par vos lettres paternelles. Pendant ces vingt-cinq ans de votre providentiel épiscopat, plus que personne nous avons pu voir et admirer vos combats et vos labeurs. Vous n'avez jamais craint de paraître au premier rang de la mêlée, soit pour ce qui regarde la vie de missionnaire, soit pour ce qui a rapport aux devoirs d'un grand Evêque.

Missions de la Saskatchewan et de McKenzie, puissiez-vous apparaître en cette circonstance solennelle ? Vous nous diriez ce que ces vingt-cinq ans d'épiscopat vous ont valu.

Les paroisses et les missions de l'Archidiocèse de Saint-Boniface vous saluent, Monseigneur, en ce jour par ses pasteurs et ses missionnaires ; partout on vous dit que vous avez combattu et que vous combattrez encore les bons combats. Oui, Monseigneur, vous avez le droit de dire : *bonum certamen certavi.*

En voyant tout ce qui s'est fait pour l'avancement de la Religion dans ce pays de la Rivière-Rouge et du Nord-Ouest, et cela, depuis le commencement de votre épiscopat,